

APÉNDICE 8.10. ESTUDIOS SOBRE VULNERABILIDAD

Parte española de la Demarcación Hidrográfica
del Cantábrico Oriental.
Ámbito de competencias del Estado

Junio de 2013

ESTUDIOS SOBRE VULNERABILIDAD DE ACUÍFEROS A LA CONTAMINACIÓN MEDIANTE EL MÉTODO DRASTIC

El método DRASTIC (Allet et Al., 1987), que es un sistema estandarizado para evaluar el potencial de contaminación a partir de las características hidrogeológicas del territorio: Profundidad, recarga, acuífero, suelo, topografía, zona no saturada y permeabilidad.

En la figura siguiente se muestra un resumen de los resultados de vulnerabilidad obtenidos en las M.A.S. de la Demarcación del Cantábrico Oriental.

